

知恵を身に付け社会で活躍を

メディセレ

薬剤師国家試験予備校のメディセレは薬剤師の生涯教育にも力を入れている。国試合格だけを目指すのではなく、資格取得後には社会で薬剤師として活躍して欲しいという思いがあるからだ。2010年以降「次世代の薬剤師を創る会」と題した勉強会を開催し、社会で活躍するために必要な「知恵」を身に付ける機会を提供してきた。このほか、心理学と薬学を融合し薬の知識を持った心理カウンセラーを養成するユニークな講座を設置するなど、様々な角度から薬剤師の教育に取り組んでいる。

同社は、日本薬剤師研

修センターの研修アプローチ

を促している。

毎回設定されたテーマに沿って約90分間、講師の講演を聴くほか、数人

の薬剤師らが演壇で発表

を行う。ロールプレイによる

実技にも多くの時間を割

くことが特徴。試験合格

者はNPO法人「医療心

理学協会」の認定資格を

取得可能だ。

同社はこのほか、東京

大学大学院薬学研究科医

薬品情報学講座との連

携を強めている。同講座

が現場の薬剤師を対象に

全国4カ所で開催する

催。薬学教育で何を学びたいのか、意識調査を行った。研究成果は医薬品適正使用を習得する教

育用コンテンツの作成に活用される予定だ。

本体の予備校経営は07年の創業以降右肩上がりで成長。大阪から始まつたスクールの拠点は、昨年12月に開設した仙台校を始め全国6カ所に拡大した。10年目を迎えた今、「教育とは共に育つこと、つまり共育です。勉強会にも1期生が参加してくれています。教えるだけでなく、教えてもらうこともあります。共に育ついく場づくりを今後も続けていきたい」と児島氏は話す。

語る。

一方、薬の知識を持つ薬剤師が持つこと様々なことが可能になる。例えば精神科患者に対して自信をもって接することができる」と児島氏。児島氏は自信をもって接することで、「自分が何をやるべきか、どうすればいいか、どこにいるか、どうすればいいかなどを理解する」と述べた。

この教材は「薬を学ぶ」と題し、ある一つのススメは初級、中級、医療心理の3つ。講義に加え、学んだ知識が身に付くよう

に内容を練り上げ、シリーズで本格的に出版する計画だ。同講座との共同研究も15年から開始し

た。その一つとしてこのほど薬学生を集め、薬学生を募集する「薬剤師には、社会で活躍するための知恵を身に付けて欲しいし、自身のキャリアを深く考えて欲しい。悩みや解決法も共有してもらいたい」と

古屋の各拠点で年間約3回のペースでこれまでに19回の勉強会を開催。各回100人の受講者枠は

ほぼ満員だ。

自身も薬剤師資格を持つ

つメディセレ社長の児島惠美子氏は勉強会を通じて「薬剤師には、社会で活躍するための知恵を身に付けて欲しいし、自身のキャリアを深く考えて欲しい。悩みや解決法も共有してもらいたい」と

授業料を想定され、

13年度に改定された薬

学教育モデル・コアカリキュラムの薬学準備教育ガイドラインの中に「人

としてこのほどどの薬学生を集め、薬学生を募集する「薬剤師には、社会で活躍するための知恵を身に付けて欲しいし、自身のキャリアを深く考えて欲しい。悩みや解決法も共有してもらいたい」と

授業料を想定され、授業料を想定され、



東京大学との共同研究の一環として実施したワークショップ

が現場の薬剤師を対象に

話す。